

令和5年度 コミスクだより No.7

金津小学校



金津小学校長 榎 千穂子
学校コーディネーター 吉田 真実

読み聞かせボランティア

10月12日(木)、6年生が宮沢賢治について、読み聞かせボランティアやまんばの細川さんに教えていただきました。

6年生は国語で宮沢賢治の「やまなし」を勉強したところで、賢治が生きた時代背景と人生と、それらとの作品の関わりや、賢治の出身地である岩手の風景の写真を見せていただき、学びを深めることができました。

また、最後には「虔十(けんじゅう)公園林」を読み聞かせしていただき、農業について考え続けた賢治と、形見となるほどの立派な林を作った虔十との共通点などに思いを馳せながら、聞き入っていました。

10月18日(水)には、2・3年生が松本多美子さんに国語に関連する読み聞かせをしていただきました。

今回のテーマは「アーノルド・ローベル」と「世界の昔話」。「ふたりはともだち」のがまくんとかえるくんシリーズの他、「きょうりゅうたち」や「きりぎりすくん」を紹介してもらいました。

世界の昔話は、「ブレーメンの音楽隊」と「おやゆびひめ」を読み聞かせしてもらいました。どちらのお話もハラハラドキドキ、顔を見合わせながら聞き入り、笑い声も上がっていました。



野鳥の観察会

愛鳥モデル校の活動の一環として、野鳥の会石川支部長の白川先生をお迎えし、秋の野鳥観察会を行いました。

双眼鏡を持ち、学校の敷地内を散策し、ノスリ、ウグイス、ヒヨドリ、ダイサギ、シジュウカラなど、9種の野鳥に出会うことができました。

ウグイスの鳴き声が春とはちがうこと、トビとノスリの見分け方、ダイサギがどのようにえさを捕まえるのかなども教えていただきました。野鳥に興味をもつ良い機会となりました。



見つけた野鳥の特徴などを教えていただきました。

最後は見つけた野鳥の名前でビンゴゲームをして、全員がビンゴすることができました！景品としてポストカードをいただきました。



さつまいも掘り

1・2年生が、6月に植えたかぼっくりを収穫しました。

畑の先生の西東さんに掘り方を教えてもらいながら、たくさん掘ることができました。

丸々としたおいもを収穫し、子ども達はとても喜んでいました。

このさつまいもは、今日と後日の2回に分けて持ち帰ります。おうちでどうやって食べようか、今から楽しみにしている様子でした。



創立150周年記念式典

1年生 劇「くじらぐも」



5年生 お米についての学習発表



2・3・4年生

和太鼓演奏

「秋祭り」



5・6年生

合奏

「新時代」

金津小学校のホームページではバックナンバーも掲載しています。
また、金津っ子ちゃんねるにて様々な動画も公開しています。
ぜひご覧ください。

金津小学校

